

Orléans → Vivre sa ville

AUTOMOBILE ■ Alice Maréchal, une Saranaise, sera la plus jeune conductrice à participer au rallye, demain

Au départ du Raid des neiges à 16 ans

Quelque 90 conducteurs de voitures de collection et de prestige s'élanceront du quai du Roi. 1.600 km sont à parcourir entre Orléans et Aix-les-Bains.

Alice Maréchal n'a que 16 ans, mais en matière de conduite automobile, elle a déjà tout d'une grande.

Attirée depuis son plus jeune âge par les sports automobiles, cette adolescente saranaise s'apprête à réaliser son rêve : celui d'être sur la ligne de départ, demain, de la 23^e édition du Raid des neiges.

Ce rallye automobile est organisé par le Club des ancêtres automobiles d'Orléans. Durant deux jours, les concurrents devront parcourir 1.600 km, d'Orléans à Aix-les-Bains.

En conduite accompagnée

Avec son copilote Morgan Travailard, Alice, en conduite accompagnée, sera au volant d'une 205 GTI de 1987. La lycéenne, pleine d'énergie et d'enthousiasme, partira avec le statut de plus jeune pilote du rallye.



CHAMPIONNE. Alice Maréchal sera au volant d'une 205 GTI pour la 23^e édition du Raid des Neiges du Club des ancêtres automobiles d'Orléans.

Mais l'aventure est aussi familiale. Carole et Didier, ses parents, sont en effet des pilotes chevronnés, et membres depuis de très nombreuses années du club organisateur, mais

aussi collectionneurs de voitures anciennes. « Nous en possédons plus d'une dizaine. Nous sommes ravis de lui avoir transmis notre passion », souligne sa maman, qui sera com-

me les autres années avec son mari, sur cette même ligne de départ.

Quant à Étienne, son frère aîné, embarqué lui aussi dans cette aventure à quatre roues, il suivra d'un

œil bienveillant, les progrès de sa petite sœur sur les chemins enneigés. ■

➔ **Pratique.** Premiers départs, vendredi à 8 h 30, quai du Roi. Stationnement interdit le long du marché à partir de ce soir, 23 heures.

LE RAID

C'est quoi ? Il s'agira de la 23^e édition du Raid des neiges du club Les Ancêtres automobiles. Il s'agit d'une randonnée de navigation à parcours secret. Vendredi, 89 véhicules prendront le départ du rallye, à partir de 8 h 30 sur le quai du Roi, face à Point P. La voiture la plus ancienne sera une Panhard type Junior de 1952. Les participants rejoindront Aix-les-Bains samedi soir.

« Ce n'est pas une course de vitesse, explique Daniel Paty. Les participants sont soumis au code de la route. En revanche, plusieurs tronçons se font en spéciale. » Les participants sont alors seulement munis d'un document indiquant le parcours (entre 12 et 20 km) en fléché métré. Pour le reste du parcours, ils disposent d'un roadbook indiquant quelques points d'étape. Des contrôles de passage et de régularité permettent d'établir le classement, à partir de points de pénalité. Un classement général et par série est ensuite instauré.